

السيرة الذاتية :

- الاسم الثلاثي واللقب: رافد كاظم كريدي الصالحي
- المهنة : تدريسي
- مكان العمل : جامعة القادسية / كلية التربية / قسم التاريخ
- السكن : العراق – محافظة القادسية / الديوانية .
- التولد : ١ / ٧ / ١٩٦٤ .
- البريد الالكتروني : rafid rawaqi @ yahoo . com
- موبايل : ٠٧٨٠١٣٣٧٣٠٦
- الشهادات الدراسية:
- بكالوريوس – جامعة بغداد – كلية التربية – قسم التاريخ – ١٩٩٠ .
- ماجستير - جامعة القادسية – كلية التربية – قسم التاريخ _ ١٩٩٩ .
- تأريخ أول تعيين في دوائر الدولة : ١٩٩٣ .
- عمل في التدريس خارج العراق أربع سنوات .
- تأريخ أول تعيين في التعليم الجامعي : ٢٧ / ٧ / ٢٠٠٣ .
- اللقب العلمي : أستاذ مساعد اعتباراً من ٢٨ / ٧ / ٢٠٠٩ ، حسب الأمر المرقم ٢٩ / بتاريخ ١ / ٣ / ٢٠١٠ .
- التخصص العام : تاريخ قديم - التخصص الدقيق : الدراسات التوراتية ونصوص الشرق الأدنى القديم .
- عنوان الرسالة : حقيقة الوقائع التاريخية بين عرض التوراة ومعالجة النصوص العراقية القديمة .
- اللغة التي يجيدها : الانكليزية .
- من البحوث العلمية المنشورة والمقبولة للنشر:
- ١ . ادد – نيراري الثالث : النصب التذكارية والحملات الغربية- مجلة القادسية – العدد (٤) – المجلد (٧) - ٢٠٠٤ ص ٢٩٨-٣١٤ .
- ٢ . اليهود واللغة العبرية والتوراة خلال العصر البطلمي في مصر - مجلة القادسية – العدد (٤) المجلد (٧) - ٢٠٠٤ - ص ٢٥٩ - ٢٧٠ .
- ٣ . اليهود في بابل بين التبلور الفكري والنهج العدائي- مجلة القادسية- العدد(١-٢) – المجلد- (٨) - ٢٠٠٥ ص ٩٩-١٠٦ .
- ٤ . جريمة الملكة عثليا ومملكة يهوذا في الكتاب المقدس : دراسة تحليلية- مجلة القادسية – العدد (٢-١) - المجلد (٦) - ٢٠٠٧ ص ١٧٢-١٨٦ .
- ٥ . دراسة في الجذور التاريخية لكتب الشعر والحكمة اليهودية (سفر المزامير) – مجلة القادسية – المجلد (٧) - العدد (٢-١) – ٢٠٠٨ ص ١١٨-١٣٤ .
- ٦ . سقوط أورشليم وتنبؤات العهد القديم: سفر ارميا – مجلة كلية التربية للبنات- جامعة الكوفة- العدد-(٤) – ٢٠٠٩ .

- ٧ . مأساة نينوى في العهد القديم : دراسة تاريخية في ضوء روايات العهد القديم والنصوص المسمارية - مجلة القادسية - كلية الآداب - المجلد (١٢) - العدد (٣) - ٢٠٠٩ .
- ٨ . دراسة في سفري حبقوق وصفنيا في بعديهما التاريخي والديني : مقبول للنشر في مجلة كلية التربية الأساسية / جامعة بابل حسب الأمر الصادر بتاريخ ١٩ / ٢ / ٢٠١٣ . وعدد آخر منشورة أو جاهزة للنشر .
- ٩ . عدد كتب الشكر :
- وحاليا ، طالب دكتوراه في مرحلة كتابة الأطروحة .

٢٠١٤ / ١ / ١٣

(Curriculum Vitae)

- Name & surname : Rafid K. al-Salehi .
- Job : university instructor .
- Address : Iraq , Diwaniya , university of al- Qadisiya , college of education , department of History .
- E-mail: rafid rawaqi @ yahoo . com
- Mobile : 07801337306 .
- Academic certificates :
- Bachelor – University of Baghdad- College of education- department of history -1990.
- Master – University of al- Qadisiya –college of education – department of history- 1999 .
- Date of appointment in higher education : 2003.
- Thesis title : The Truth of the Historical Events between the Biblical accounts and the Treatment of the Iraqi ancient Texts.
- Scientific degree : Asst. Professor , 2010 .
- Nowadays a PH. D. student , writing the dissertation .
- Specialization : Ancient history – specializing in Biblical texts and the ancient Near East .
- Researches published :

1. Adad-Nirari III: The monuments and western campaigns, Journal of al-Qadisiya, Vol.7, no. 4,(2004).
 2. Jews ,Hebrew and the Bible during the Ptolemaic Period ,Jo. Al-Qadisiya, vol. 7, no. 4,(2004), .
 3. The Jews in Babylon between the mental improvements and hostile method Jou. Al Qadisiya , vol. 8, no. 1, (2005),
 4. Athaliah's crime and Judah in the Bible : An analytic study, Jo. Al-Qadisiya, vol.6, no.1-2, (2007)
 5. A study in the historical roots of the Jewish poetry and wisdom books(Psalms), J. Al-Qadisiya, vol. 7, no.1- 2,(2008),.
 6. The Fall of Jerusalem and the Old Testament Prophecies in Jeremiah's Book , journal of the college of Education- Kufa University,no.4, (2009),.
 7. The Tragedy of Nineveh in the Old Testament : A historical study in the light of the Old Testament accounts and the cuneiform texts , journal of al- Qadisiya, college of arts, vol. 12, no. 3, (2009) .
 8. A Study in the Religious and Historical side of the two Books of Habakkuk and Zephaniah , Jou. of the college of Education , Babel university , 2013 .
- * And other studies unpublished .

